



Gerardo Alegria Varela

Viceministro Encargado de Asuntos de Petén

El Viceministro Gerardo Alegria Varela es magíster en Evaluación de Proyectos por parte de la Universidad Rural, Santa Elena, Flores, Petén.

Cuenta con una apreciable experiencia recabada en 37 años de trabajo que se inició con la supervisión de fincas cooperativas de la Fedecovera R. L. en Alta Verapaz.

Posteriormente desarrolló investigación y productos de higiene industrial en granjas avícolas e industria alimenticia y en actividades de mercadeo agropecuario y alimentos para animales.

Es socio fundador de las empresas Agropetén, S. A. y Corporación Palintsa y se ha desempeñado en la producción de granos básicos y en la crianza y engorde de ganado bovino.

Su trayectoria también cuenta con su experiencia como Vicepresidente de la Asociación de Ganaderos de Petén AGANPET en 1998, de la Cooperativa COOQUETZAL R.L. y de la Unión de Ganaderos de Petén -UNGAPESA-. También es socio fundador y asesor de la Asociación de Granos Básicos de Petén -ASOGRAP-.

Su recorrido le ha aportado para estar cerca y conocer las necesidades en estos temas del departamento de Petén.